
シャインマスカットの品評会が開催されました 

 

 9 月 29日に JA 信州うえだぶどう品評会(シャインマスカット)が開催されました。 

JA 信州うえだ管内のぶどう栽培の３割程度をシャインマスカットが占めており、当

日は 72点の出品がありました。 

 

 今年度は８月、９月の高温や少雨の影響を受け、高糖度で品質のよい房の出品物が

多く見られました。特に受賞された出品物は、房形、粒張り、重量などのレベルが非

常に高く、審査も大変苦慮しました。 

 

シャインマスカットは全国的にも栽培が増加し産地間の競争が激しくなっておりますが、高品質

なぶどう栽培を生産者・関係機関と協力して進めていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知事賞を受賞したシャインマスカット 


